
   Saint-Pierre le 17/12/2015

 Compte rendu de la réunion des bénévoles de glace
du Hockey Mineur du 10/12/2015 

Présents   :  STEVEN  DELAMAIRE,  CLAUDE  AROZAMENA,  NOEL HACALA,  SYLVIAN
PORTAIS,  LILIAN  ESCALLIER,  PASCAL  SCHNEIDER,  ALAIN  REBMANN,  CLAUDIO
DETCHEVERRY, NATHALIE POIRIER, CLAUDE JANIL.

La réunion avait pour objet de dresser un premier bilan du travail accompli par l'entraîneur et les
bénévoles de glace. L'idée étant de faire ressortir les points positifs et négatifs pour améliorer le
mode de fonctionnement.

L'entraîneur rappelle son projet pédagogique et sportif (document joint à ce compte rendu). 

Il précise que les séances de travail élaborées répondent à ce projet, et que sur la glace il organise
les postes de travail et conduit la séance. 
Les bénévoles sont  ensuite  amenés à  apporter leur aide en fonction des consignes données par
l'entraîneur, c'est également l'occasion d'apporter un plus en conseillant l'enfant lors de l'exercice
qu'ils supervisent.

Après un temps d'adaptation, il semblait important à l'entraîneur et au comité de faire un point avec
les bénévoles de glace.

Si dans l'ensemble les entraînements se déroulent correctement, tout reste perfectible.

Aussi,  l'entraîneur  rappelle  sa  vision  du  travail  et  aimerait  qu'elle  soit  adoptée  pendant  ses
entraînements.

Il indique que le respect des uns et des autres ne peut s'opérer que dans la réciprocité. Il est donc
important d'adopter une ligne de conduite face aux enfants qu'on encadre.

Il est ainsi rappelé que les remarques négatives, l'humiliation ou les cris ne constituent pas une
méthode pédagogique d'encadrement. Ces comportements tirent les enfants vers le bas plutôt que
vers le haut. 

Si des remarques sont à formulées, les bénévoles peuvent en avertir l'entraîneur qui sera vigilant sur
la situation exposée et avisera des suites à donner. Les directives aux joueurs sont formulées par
l'entraîneur ? les bilans post séances également.

L'entraîneur rappelle que son métier, c'est d'apporter de la pédagogie et que les parents bénévoles
sont là eux, pour prendre du plaisir. L'humour fait aussi partie du jeu, il est important de ne pas
s'enfermer dans la rigueur.

Le Président informe que le comité soutient totalement l'entraîneur dans sa démarche, il regrette
l'absence de plusieurs bénévoles à cette réunion.

Le Président,

   
Claude JANIL
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